



Kuota Pelatihan Bisnis Ditambah

YOGYA (MERAPI) - Dinas Perindustrian Perdagangan Koperasi dan Pertanian (Disperindagkoptan) Kota Yogya akan menambah kuota peserta pelatihan Home Bussiness Camp (HBC). Hal itu untuk menumbuhkan wirausaha muda baru yang berkompeten.

Kepala Bidang Pengembangan Sumber Daya UMKM Disperindagkoptan Kota Yogya, Tri Karyadi Riyanto, Jumat (13/11) mengatakan, program serupa sudah dilakukan sejak 2014 silam, dengan menasar 20 peserta. Lalu pada tahun 2015 ini, meningkat menjadi 30 peserta. Sedangkan tahun depan, akan menggandeng 40 peserta.

"Antusiasme perwakilan wilayah, cukup baik. Bahkan, jumlahnya masih memungkinkan ditambah hingga 50 orang untuk setiap angkatan," kata Tri Karyadi.

Meski demikian, Disperindagkoptan Kota Yogya tidak hanya mengejar kuantitas saja. Melainkan fokus terhadap kualitas peserta latihan. Peserta HBC dipilih melalui seleksi dengan kriteria memiliki perencanaan bisnis yang sudah

matang. Calon peserta yang belum memiliki perencanaan matang, maka tidak menjadi prioritas. Pasca-pelatihan, seluruh peserta harus mampu menjalankan bisnis.

"75 persen wirausaha muda yang sudah tumbuh, konsisten mengembangkan bisnis. Bahkan ada juga yang memiliki kemampuan baru setelah mengikuti HBC ini," jelasnya.

Disperindagkoptan Kota Yogya akan menyayangkan peserta yang tidak meneruskan usahanya setelah mengikuti pelatihan. Pasalnya, ilmu yang diserap tidak diaplikasikan dengan baik. Sedangkan jenis usaha yang banyak digeluti adalah sektor fashion, kuliner dan jasa. Misalnya, distributor ikan lele, bimbingan belajar, motivator serta usaha olahan makanan ringan.

Untuk menghidupkan bisnis rintisan tersebut, Disperindagkoptan juga akan melakukan pendampingan selama 3 tahun yang melibatkan 3 konsultan bisnis. Bentuk pendampingan yang dilakukan antara lain, pemasaran dan bantuan modal dari kementerian dan BUMN. (Riz)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perindustrian, Perdagangan, Koperasi dan Per	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 08 Februari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005